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Frères et sœurs, notre vocation la plus haute est d’aimer Dieu et
le prochain. Mais saint Paul nous met en garde contre un amour qui
serait hypocrite, motivé par des intérêts personnels, pour nous
mettre en avant et nous satisfaire. Or la charité ne vient pas de
nous, mais elle est une grâce. Elle n’est pas l’occasion d’étaler
nos capacités mais elle est un don que nous accueillons librement.
Notre manière d’aimer est marquée par le péché, mais nous sommes
appelés à l’espérance car Dieu nous ouvre une voie de salut. En
entrant dans notre cœur il nous permet de connaître la compassion
du Père. Savoir que nous ne vivons pas pleinement le commandement
de l’amour est une grâce pour comprendre que nous avons besoin que
le Seigneur renouvelle notre cœur afin d’aimer les autres comme il
les  aime,  voulant  leur  bien,  c’est-à-dire  qu’ils  soient  des
saints, des amis de Dieu.

Soyons pleins d’espérance sur notre route de carême, certains que,
même à travers nos échecs, l’amour de Dieu est le plus fort et
nous donne l’occasion de renouveler notre cœur pour être à son
service et au service de nos frères.

Que Dieu vous bénisse !
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